

REWE-Pläne

CDU rudert zurück

Überraschende Wende in Sachen REWE-Markt in Schlebusch. Die CDU fordert jetzt den Ausstieg aus dem Projekt. Grund sei die ablehnende Haltung der Schlebuscher Bürger, heißt es in einer Mitteilung. Offenbar befürchtet die CDU auch Klagen.



@ RE

Ende vergangenen Jahres hatte sie bei der politischen Abstimmung zusammen mit SPD und Grünen noch für den Mega-Supermarkt gestimmt. Seit dem laufen viele Schlebuscher aber Sturm gegen die Planungen. REWE will an der Reuterstraße einen Supermarkt mit rund 1.700 Quadratmetern Verkaufsfläche bauen. Die Kritiker befürchten eine hohe Verkehrsbelastung und Gefahren für den bestehenden Einzelhandel in Schlebusch.

Die CDU hat bei der Stadt beantragt die Planungen zu stoppen. Darüber muss jetzt die Politik beraten. Die

CDU schlägt auch eine Ideenwerkstatt für die Bürger vor. Dabei sollen sie sagen, was sie sich an Stelle des großen Supermarktes wünschen.